
♪ 多くの人たちに支えられて… 

 ８日（金）には、早朝から「PTA 交通安全ボランティア」、そしてボランティア終了後には、第４回の 

「PTA 役員会」「PTA 理事会」が開催されました。交通安全ボランティアは今年度３回計画をされていまし

たが、第１回・第２回は雨天中止となったため、第３回の今回が今年度初の開催となりました。寒い中ではあ

りましたが、１５名の方にご協力いただだき、校区の危険箇所にて子どもたちの登校の様子を見守っていただ

くことができました。 

さらに、その後行われた第４回の PTA 役員会・理事会では、４月に開催を予定している令和６年度の PTA

総会に向けての協議、そして今年度・来年度の本校の活動についてさまざまな角度から意見交流をしていただ

き、貴重なご意見をたくさんいただくことができました。今回いただいたご意見を教職員できちんと共有をし

て、今後の学校経営に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、１９日（月）には「第２回学校評議員会」を開催しました。会の中では、今年度のさまざまな学校の

取組について報告をするとともに、次年度に向けた展望についても説明をさせていただきました。地域でさま

ざまな活動をされている評議員の皆様からは、今の学校が抱える多様な問題や、求められる多様性に対して、

温かい応援・労いのお言葉をいただくことができました。 

このように、本当に多くの方に、さまざまな面から支えていただいている学校ですが、こういったご支援へ

の恩返しは、子どもが地域を支え、地域で活躍する人材へと成長することだと思います。これからも、学校・

家庭・地域がしっかりスクラムを組んで、子どもたちの健やかな成長を応援していけたらと思います。 

最後に、今年度の PTA 活動について、役員・理事として多大なご協力いただいた皆様、本当にありがとう

ございました。 

 

♪ ３年生との最後の「朝礼」 

 今週の月曜日には、３年生と一緒に行う最後の「朝礼」を実施しま

した。 

 吹奏楽部のアンサンブルコンテストと個人・重奏コンテスト、さら

に市給食コンクールの表彰を行った後には、先日紹介をした「旗手」

の披露を行い、その場で３年生の先輩旗手からアドバイスをしてもら

いました。 
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 その後の私からの話では、先週１・２年生に C ラーニングで回答に協力をしてもらった「３年生のカッコ

よかったところ」を発表しました。後輩たちが、３年生のどんなところを「カッコいい」「あこがれる」と思

っていたか、３年生は「自分のことも出てくるかなー」と少しドキドキしながら聞く人もいたかもしれません

が、楽しい雰囲気の中みんなで回答内容を確認しました。その時子どもたちに発表した１・２年生の回答の一

部を紹介します。 

 

【３年生のかっこよかった・素敵だった・あこがれたところ】（１・２年アンケートより） 

・体育祭でダンスを教えてくれたこと。 

・体育祭の時の練習などの時に優しく教えてくれた。 

・下の学年を引っ張り、体育祭を盛り上げてくれたこと。 

・学校祭を盛り上げていた。 

・体育祭のダンスの振り付けを考えてくれたところ。 

・リーダーとなって文化祭の合唱の進行をしてくれた。 

・体育祭や文化祭などの行事で 1年生や 2年生をまとめていたこと。 

・体育祭や文化祭を熱心に取り組んでいたこと。 

・文化祭の合唱。 

・学校祭で優しく教えてくれたこと。 

 

・試合で頑張っていたこと。憧れです。 

・部活の夏の大会の時に一生懸命試合をしていたことが、かっこいいと思いました。 

・部活動を一生懸命に行っていたところ。 

・先輩たちとやった部活が一番楽しかった。 

・部活での姿がとてもかっこよく、とてもあこがれました。 

・失敗した時に慰めてくれた。心配してくれる。 

・チームをまとめて引っ張っていってくれた。 

・部活の時に元気に声かけてくれたこと。 

・3年生がいたおかげで部活が楽しくできた。 

・優しく教えてくれたところ。 

・部活動で不安なこともあったけど、沢山話しかけてくれた。 

 

・わからないことをわかりやすく教えてくれたこと 

・朝礼などの全校で集まるときの態度。 

・静かに行動や着席などをしていたところ。 

・どこかで会った時にたくさん話してくれた。  

・給食でも教科書を持ってきて勉強 

・色々な考え方を持っている。         

・挨拶を大きな声で行っている。 

 ・困った人がいた時にすぐに助けていた。 

 ・先輩ヅラをしない。 

・常に冷静。 

・人の意見をしっかりと聞く。 

・メリハリが出来る。 



・芯が強い。 

・フレンドリーな方が多かったので、比較的楽しくて頼り甲斐のある先輩だった。 

・勉強を頑張っている姿がカッコよかったです。 

・先輩の高校生姿見てみたい。高校受験とかがどんなかんじなのか教えてもらいたい。 

 

 自分たちのこれまでの取組・言動を「カッコいい」「あこがれる」「うれしかった」と言ってもらえた３年生

が、今回の朝礼を通じて少しうれしく、誇らしい気持ちになってくれたら何よりですが、１・２年生にとって

も今回のアンケート結果が、「今後の自分たち」が目指す姿・行動の指針となり、先輩たちが残す足跡を引き

継ぐ「佐織中らしさ（伝統）」へと繋がってくれたら嬉しく思います。 

 今日は、いよいよ公立高校の一般検査日を迎えている３年生ですが、３年生が登校する日は今日を入れて

「あと９日」となりました。残された限りある時間の中で、少しでも多くの笑顔あふれる時間を過ごし、学校

に良き伝統をしっかりと残せるよう、最後まで自分たちらしくがんばってほしいと願います。 


